Bermsgrüner Str. 2 08340 Schwarzenberg

Schwarzenberg, 12.03.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern,

das Staatsministerium für Kultus hat auf seiner Internet-Präsentation unter <u>www.sachsenmacht-schule.de</u> umfangreiche Informationen zur Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts für die Klassen 5 bis 10 einschließlich der beabsichtigten Selbsttests veröffentlicht.

Für die gruppenweise Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts verweisen wir auf die Einhaltung der Hygieneregeln:

- Mit dem Wiedereintritt in den Präsenzunterricht besteht <u>zwingend</u> das Tragen einer Mund-Nasenbedeckung auf dem Schulgelände und im Schulhaus. Bezüglich der Unterrichtsstunden werden die Klassenlehrer informieren. Es sind medizinische Masken erforderlich.
- 2. Es gelten weiterhin die Regeln zur Handhygiene und zur Niesetikette.
- 3. Da eine recht lange Zeit häuslichen Lernens hinter uns liegt, werden am Montag, den 15.03.2021 (A-Woche) und am Montag, den 22.03.2021 (B-Woche) zunächst die Klassenlehrer in der 1. und 2. Stunde alles Weitere besprechen.
- 4. Zunächst kann <u>freiwillig</u> eine Corona-Testung am 16.03.2021 von Schülerinnen und Schüler ab <u>Klassenstufe 7</u> durch Testpersonal vom DRK vorgenommen werden. Dabei handelt es sich nicht um die angekündigten Selbsttests. Für die Teilnahme an dieser freiwilligen Testung ist eine Einwilligungserklärung durch die Personensorgeberechtigten erforderlich. Die Einwilligungserklärung bezieht sich nur auf die freiwillige Corona-Testung am 16.03.2021. Die Einwilligung ist am 16.03.2021 vorzulegen. Ohne die Einwilligung kann nicht getestet werden. Die Klassenlehrer stellen am Montag, 15.03.2021, die Formulare bei Bedarf zur Verfügung.
- 5. Wird keine Testung gewünscht, ist selbstverständlich die Teilnahme am Präsenzunterricht möglich.
- 6. Es ist beabsichtigt, sobald die <u>Selbsttests</u> in genügender Anzahl zur Verfügung stehen, zum späteren Zeitpunkt in die angekündigte Selbsttestung einzutreten. Dazu werden wir gesondert informieren.

Wir bitten Schülerinnen und Schüler sowie Eltern darum, neue Informationen über die Homepage zu verfolgen.

gez. Dr. W. Löser Schulleiter